

Una treintena de niños participa en la primera edición de Petrereemprende Kids

09/01/2018



El concejal de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Petrer, **David Morcillo**, entregó los **diplomas de la primera edición de Petrereemprende Kids** a una **treintena de niños participantes**. Esta iniciativa conjunta de la concejalía y el centro Nenoos Vinalopó ha permitido ofrecer clases subvencionadas para los más pequeños durante el período navideño en las que **los**

niños desarrollaron habilidades como la creatividad o el trabajo en equipo y pudieron aprender un poco de economía básica. La directora de Nenoos Vinalopó, **Elsa San José**, explicó que **"a los niños les encantó trabajar sobre las vocaciones y sobre la creatividad, dando rienda suelta a sus ideas"**.